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Maltractament verbal
Vull denunciar a traves da

quest escrit el maltractament
verbal rebut per l'empleat que
el dijous dia 20 de gener, ales
9 del mati, s'encarregava de
donar els nombres de tanda,
per ser ates posteriorment pel
personal de la de legacio del
Ministeri de Treball i Assump
tes Socials ubicat a l'avinguda
Prat de la Riba de Granollers.

Aquest individu, amb molt
males maneres. al dir-li el mo

tiu de la meva consulta, enlloc
d'informar-me (rnes 0 menys
arnablernent), de bones a pri
meres, em va escridassar da
vant de tothom, dient-me que
em faltava un paper. Jo li vaig
respondre que no feia falta

que em crides. que no era sor

da. Per tota disculpa em va se

guir cridant i. entre altres
"amabilitats". va dir-rne "Si no

me entiendes es tu problema",
i se'm va girar d'esquena.

Desgraciadament, no puc
donar el nom d'aquest perso
natge. ja que al demanar-li a

l'empleada del seu costat. per
tal d'omplir el full de reclama
cions, aquesta es va escaquejar
aLlegant no saber com es deia.

Quines bones relacions labo
rals! No saber el nom del teu

company del costat!
Individus com aquest no

ajuden precisament a tenir

una bona imatge de l'adminis
tracio publica, tradicionalment

ja bastant deteriorada. Se que
fer saber publicament aquest
cas no servira de gaire, pero
crec que no dec ser la primera
persona que s'hi ha trobat. I

si tothom ho denuncies, pot
ser sf que s'aconseguiria algu-
na cosa.

M.R.F.
Granollers

Ia ens arriba el correu

Despres de dos mesos de mol
tes gestions i queixes per part
dels veins, despres de moltes

gestions tambe per part de l'al
calde de Canovelles, el senyor
Oribe, el passat 27 de gener
Correus va restablir el servei

de d istribucio de la corres

pondencia per als veins de Ca

novelles que vivim a l'altra
banda de l'autovia. Des de
I'Associacio de Veins de Can

Duran, volem r e co n e i xer i

agrair l'esforc de I'alcalde per a

la resolucio d'aquest incident.
AA. vv. CAN DURAN

Canovelles

Sobre los gatos
Hola, me dirijo a vosotros en

seiial de indignacion y rabia.

REVISTA DEL VALLts

Un ayuntamiento
verde y ecologista

Cuando
vemos el cartel de "No aparcar, poda" nos

ponemos a ternblar, pues ya sabemos 10 que sig�fi
ca: destrozar las zonas verdes. Es triste ver como

nos quedamos sin los pocos arboles que nos dan un

poco de oxigeno y un poco de naturalez.a en esta

deshumanizada calle y altamente contammada por
los coches. como es la calle Girona.

, .

Es una sensacion de impotencia ver como la bn�ad.a
del Ayuntamiento, 0 una empresa subcontratada, elrm�
nan los pocos arboles que nos quedan, cuando su obli

gacion deberia ser todo 10 contrari�: cuidarlos. Me, �re
gunto si esta politica verde y ecotoqtsta que los POlitICOS
nos venden en cada campaiia electoral, seguro que ma

nana vienen a vendernos la misma para Europa.
,

Me gustaria preguntarle al seiior al�alde que
respuesta puedo dar a mis hijos cuando me dicen: wor
que el dia del arbol es tan importante para el Ayunta
miento plantar muchos arboles, si despues cuand� son

grandes ellos mismos los matan? Pe.ro claro: que nos

puede extraiiar del Ayuntamiento, SI en 10 umco que
piensan es en hacer plazas llenas de cemento y cons

truir pisos, eso sf, muchos pisos, hasta d�ntro de� campo
de futbol. i,Que importa la calidad de VIda del Cl�dada
no que religiosamente paga sus impuesto�? .Lo impor
tante es masificar la ciudad a costa de ehmmar zonas

verdes.
El seiior Mayoral deberia dar un paseo por esta

zona y preguntar a los vecinos que pensamos, quizas asi
no cometerfa los mismos errores que su antecesor que,
subido en el poder, se olvido que somos los vecinos de
cada calle y de cada plaza los que vivimos aqui, que de
berfan tenernos en cuenta y no solo cada cuatro aiios

para pedirnos el voto, como sucedera seguramente pa
sado maiiana. Ya veremos.

MARiA DE lAS CANDElAS
VALENCIA VALERO

Granollers

en referencia a la solucion de
la colonia de gatos de la calle

Enginyers. No comprendo co
mo algunas personas pueden
pagar su rabia con los anima

les. Ni como el Ayuntamiento
tiene mas fuerza que los veci

nos, si la calle es de todos. No
me extrafia que los nifios cada
vez tengan menos respeto por
los animales y las personas, te

niendo unos padres asi no se

puede pedir mas. Porque si no

se tiene respeto por los anima

les. tampoco se les tiene a las
personas.

i,Y por que, en lugar de ma

tarlos, no se los llevan a refu

gios? i,Es que si no los yen

muertos no se quedan tranqui
los? Si son mas animales ellos
que los propios gatos. Espero
que no se lleve a cabo esta sal
vajada, ya que esta no es la so

lucien. Siempre habra gatos en

las calles, porque la gente co

mo ellos los abandona. Es por

donde tendria que empezar el

Ayuntamiento, por concienciar
a la gente que tanto perros co

mo gatos no son juguetes, y al

igual que nosotros sienten y
padecen.

MARTA N.S.
Granollers

Aclaracion del Bar 51

Soy Emilio Lopez, propietario
del Bar 51 desde hace mas de
30 aiios. El Bar 51 es una em

presa que cumple con todos
los requisitos para ejercer su

actividad y yo, su propietario,
he intentado llevarlo 10 mejor
posible legalmente.

Es un bar de paso en el que
todo el mundo puede entrar
con correccion y muy buen
comportamiento. Hace cinco
aiios 10 alquile por dos aiios
(1998-2000) Y hubo proble
mas. Cuando 10 volvi a regen
tar puse los medios para que

volviera a ser 10 que fue (10 he

conseguido), y vuelve a ser,

dentro de la diversidad de

clientes, un lugar donde los

problemas son escasfsimos (to
do el mundo se comporta).

En la Revista del Valles,
siempre que hay algun proble
ma en la zona, ponen el nom

bre de este bar en cabeza de
sus articulos. Por ejernplo. el
cierre del locutorio de la calle
Colon, donde escribieron que
sus usuarios estan siempre en

mi local. Estos mismos perso
najes tambien estaran en la
Porxada y bares y hoteles del

centro}. Seguro que aquf en

tran, pero se comportan igual
o mejor que en el centro. Pa

sen por este negocio y 10 ve

ran.
Si ustedes se basan en los in

formes del regidor y la policia,
comprobaran que en esta bar

hay menos problemas que en

otros locales mas centricos. Por
10 tanto, exijo que rectifiquen
y publiquen esta carta para
compensar la mala imagen que
ustedes estan dando de un ne

gocio serio. El Bar 51 cierra a

las 23 0 a las 23:30 porque a

mf me parece la forma mas

adecuada. y no como ustedes
han informado falsamente. pa
ra evitar posibles sanciones.

Espero que la proxima vez

que hagan un articulo se infor
men y no mencionen a este

bar con acusaciones sin funda-
mento.

EMILIO LOPEZ
Granollers

La carretera
de Llerona a Bigues
No se com comencar, ni a qui
he de dirigir aquesta queixa.
Soc una usuaria de la carretera

que va de Llerona a Bigues,
passant pel Principat de I' A

metlla. i no entenc que una

carretera tan transitada estigui
com esta. Des de Can Quico
fins, mes 0 menys, la meitat
del trajecte, es pura carretera

bananera, esta plena de dots i

les ratlIes de Is costats no es

veuen. I despr e s. quan co

rnenca el tros ben asfaltat, no

esta ben asfaltat i no te la mit

jana pintada. Es va acabar la

pintura? No troben el color?
Ja podem tremolar el dia que
plogui fort 0 tinguem boira

d'aquella que es pot tallar. Es�
pero que les persones que hi

tinguin a veure. s'hi posin i ho

arreglin. Els conductors ho
hem de fer cada dia mill or,

pero que ens ajudin i no ens

deixin abandonats en aquestes
condicions. Gracies,

RITA GOMEZ
Santa Eulalia de Roncana
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